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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：令和４年９月１３日（火）１４時００分から１６時３５分まで 

場 所：Ｗｅｂ開催 

 

 

議事に先立ち、議長から新型コロナウイルス感染症の国内外の状況報告及び感染症拡大

防止について注意喚起があった。また、大学ファンド対応（研究所機構（仮称））関連の情

報提供があった。 

 

前回議事録の確認 

令和４年７月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．学内外諸会議等報告 

 （１）部局長連絡会議 

議長から、７月１９日（火）開催の部局長連絡会議について配付資料により下記事

項の報告があった。 

① 新運営体制 

② 科学技術・学術審議会大学研究力強化委員会 

③ 国立大学協会理事会 

④ 大学ファンドの動向等 

⑤ 新型コロナウイルス感染症への対応 

⑥ 令和５年度概算要求 

⑦ 令和４年度中央枠予算 

⑧ １０月１日現在における外国人研究者比率の見込み 

⑨ 令和４年９月学位記授与式 

⑩ 東北大学オープンバッジの導入 

⑪ 令和３年度東北大学MOOC実施結果報告 

⑫ 令和５年度科学研究費助成事業への応募に向けた支援 

⑬ 令和５年度採用分日本学術振興会特別研究員の申請状況等 

⑭ 創立１１５周年・総合大学１００周年記念事業 

⑮ 教員の研究時間の確保に向けた取組の促進 

⑯ 男性職員の育児休業等取得促進 

⑰ 共同研究収入の伸び率に応じた総長裁量経費の配分 

⑱ 共創研究所の設置 

⑲ データアクセス検討TF報告 

⑳ 情報セキュリティ強化月間 

㉑ 節電等の徹底 

 

（２）広報連絡会議 

８月３１日（水）開催の広報連絡会議について配付資料により報告があった。 
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  （３）学務審議会 

     ９月５日（月）開催の学務審議会について配付資料により報告があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）人事委員会 

教員人材調査の状況及び教員人件費の検討状況等について報告があった。 

 

（２）安全衛生委員会及び安全衛生管理室 

７月１９日（火）開催、８月１６日（火）～１９日（金）開催（メール審議）の

安全衛生委員会議事及び新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る対応について

配付資料により報告があった。 

 

（３）新棟建設検討委員会 

PFI事業者選定プロセスの進捗について報告があった。 

 

（４）学部教務委員会 

以下の事項について配付資料により報告があった。 

 ・工学部教務委員会報告 

・学生支援室関係 

・学籍異動 

・３年次編入学試験実施結果報告 

・９月卒業者 

・後期の修学指導 

・コース分け実施 

・コース分け後の電気系/応物系アドバイザ担当 

・研究室配属の配属初期定員一覧表 

・２０２２年度研究室配属 

・研究室配属における「工学倫理」の成績の取り扱い 

・「工学倫理」授業モデル案 

・コース交流会 

・コース分け 

 

（５）電気・情報系進路指導委員会 

電気・情報系における進路指導の状況について報告があった。 

 

（６）広報室 

広報に係るアイデアの募集及び通研キャラクターのLINEスタンプ化について報

告があった。 

 

（７）やわらかい情報システムセンター 

やわらかい情報システムセンター技術補佐員の雇用状況について報告があっ

た。 

 

３．令和５年度概算要求について 

事務長から、令和５年度概算要求について配付資料により報告があった。 
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４．令和４年度部局評価について 

  議長から、令和４年度部局評価について配付資料により報告があった。 

 

５．次期大学情報データベースについて 

  次期大学情報データベースについて報告があった。 

 

６．ヨッタインフォマティクス研究センター 

議長から、ヨッタインフォマティクス研究センターからの報告内容は配付資料に記

載のとおりであるとの発言があった。 

 

７．その他 

（１）令和４年度運営協議会議事次第及び委員名簿について 

議長から、令和４年度運営協議会議事次第及び委員名簿について配付資料により

説明があった。 

 

（２）令和４年度教員個人評価について 

令和４年度教員個人評価について提出状況の報告と協力への謝辞があった。 

 

（３）通研リサーチフェローの称号付与について 

議長から、通研リサーチフェローの称号付与について配付資料により報告があっ

た。 

 

（４）「情報セキュリティ強化月間」の設定について 

   「情報セキュリティ強化月間」の設定について実施結果の報告があった。 

 

（５）研究時間確保に関するアンケートのお願い 

教員の研究時間確保に関するアンケートの実施について説明と依頼があった。 

 

（６）研究倫理教育レベル 5向けセミナーの開催について 

研究倫理教育レベル 5向けセミナーの開催について配付資料により説明があった。 

 

（７）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について配付資料により報告があった。 

 

（８）民間等との共同研究の受入について  

議長から、民間等との共同研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（９）受託研究の受入について 

議長から、受託研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（１０）学術指導の受入について 

議長から、学術指導の受入について配付資料により報告があった。 
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（１１）プレスリリースについて 

プレスリリースについて配付資料により報告があった。 

 

 

Ⅱ．協議事項  

１．准教授選考委員会報告 

ブロードバンド工学研究部門応用量子光学研究室准教授候補者の選考結果及び准教

授候補者について配布資料により説明があった。その後投票を行い、投票の結果、これ

を承認した。 

引き続き、情報デバイス研究部門スピントロニクス研究室准教授候補者の選考結果

及び准教授候補者について配布資料により説明があった。その後投票を行い、投票の結

果、これを承認した。 

※議事は、特任教授・助教会・技術職員代表が退席後、本会議の最後に行われた。 

 

２．特任研究員の任用について 

議長から、特任研究員の任用について配布資料により説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

 

３．教員の兼務について 

議長から、教員の兼務について配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

４．改組案について 

改組案について配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５．部局間学術交流協定の更新・終結について 

部局間学術交流協定の更新・終結について配付資料により説明があり、審議の結果、

これを承認した。 

 

 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）産学官フォーラムについて 

令和４年１０月７日（金）開催の産学官フォーラムについて、オンラインと対面の

ハイブリッド形式で開催予定であること、フォーラムのテーマ及び内容等について

説明があり、多数参加願いたい旨付言があった。また、学会や研究会等に広く周知協

力を依頼するため、学会メーリングリストに関する情報を提供願いたい旨発言があ

った。 

 

（２）絵画寄贈について 

絵画寄贈について配付資料により説明があった。 

 

（３）通研公開について 

令和４年１０月８日（土）及び９日（日）開催の通研公開について、オンラインと
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対面のハイブリッド形式で開催予定であること、テーマ、ホームページ及び内容等に

ついて説明があり、多数参加願いたい旨付言があった。 

 

（４）IDEATHON+SENDAI 2022について 

IDEATHON+SENDAI 2022について配付資料により説明があった。 

 

（５）次回開催日について 

令和４年１０月１１日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 


